Liesel-Pokal

Fit am Wochenende

Bluthochdruck ist eine weit verbreitete Volkskrankheit. Dies nimmt das Bluthochdruck Institut Göttingen zum Anlass, erstmalig mit einem Sportverein zu kooperieren.

So werden die Mediziner gemeinsam mit dem 1. Rollkunstlauf-Club Göttingen den Gänseliesel-Pokal des Vereins austragen. Am Samstag und Sonntag, 20. und 21. April, ist es soweit. In der Sporthalle der KGS sind viele überregionale Starterinnen dabei und man kann sich von Leistungssport auf höchstem Niveau begeistern lassen. Mehr Informationen sind unter www.rcgoettingen.de erhältlich. mah